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本多英司会長 

みなさんこんにちは。本年 2 回

目の例会です。 

今日は、前半は 2025 のトレンド

について、後半は先週の理事会で

の承認事項についてのお話をさせ

ていただきます。 

今年の世界的に大きな関心事は、

1/20 就任予定の第 47 代アメリカ大統領、トランプ氏で

すね。彼は SNS を駆使する大統領として知られ、昨今

の選挙の戦い方や情報発信の形を大きく変えた一人で

はないかと思います。アメリカの大統領は、世界経済・

戦争などに大きな影響を与えます。トランプ氏にはポジ

ティブネガティブ両論があり、正直どちらに転ぶかわか

りません。ただ、大きく変わることは間違いないです。

良くなる方向に行くことを期待しています。 

今年の個人的な関心事の一つにテクノロジーの発展

があります。以前シンギュラリティについてお話した通

り、2030 年には AI が人間の知性を超えると言われて

います。現在でもすでに私たちの生活の中に、深く溶け

込んできています。 

そんな中、今年特に気になっているのは、AI メガネ

です。先日体験する機会がありました。すごいです。メ

ガネをかけながらメガネの中に情報がでる。文字が読め

るんです。AI との融合によって外国語話者の言葉を同

時翻訳して翻訳字幕をだすこともできます。お互いかけ

ればコミュニケーションが成立します。原稿なども読め

るので、スピーチで原稿を見る必要もなくなります。多

分今年ブレイクするんじゃないかと思っています。 

もう一つ画期的な技術革新として注目しているのは

「空飛ぶタクシー」。そんなばかなと思っていましたが、

実在します。既にいくつかのスタートアップ企業が開発

しています。 

トヨタもアメリカのベンチャー企業「ジョビーアビエ

ーション」と共同で開発していて、ヘリコプターやドロ

ーン、小型飛行機の特徴を持ち、環境に優しく、離陸時

や走行時も静かだということです。 

昨年 11 月にテスト飛行を実施していて、東京から静

岡まで 25 分で運行しました。料金体系はタクシーと同

様に初乗り 680 円、以降 10 秒毎に 250 円を加算する方

式を採用予定だそうです。東京から静岡までを計算する

と、初乗り料金あわせて 38,180 円となります。すごい

ですね。今年の後半にはアラブ首長国連邦でサービス開

始するとの報道もあります。日本は規制が多くて自動運

転などもなかなか進まなかったり、国産飛行機がとん挫

したりしましたが、是非ここは頑張ってほしいと期待し

ています。 

さて、先週の理事会での承認事項を報告させていただ

きます。 

① 2 月 7 日 卓話例会について。講師は、豊橋総合動

植物公園 公園長 伊藤 紀治（いとうとしはる）

さん。テーマ「ローカル都市にあるのんほいパーク

の取り組み」。 

のんほいパークは、本格的な動物園と植物園、自然

史博物館が併設された、国内でも数少ない総合公

園です。 動物たちの活き活きとした姿や季節ご

とに変化する植物の様子に触れ、恐竜をはじめと

する大昔の生物の化石から生き物の進化の歴史を

学ぶことで、地球の未来を考えてもらう取り組み

を行っています。これら様々なの取り組みや、発信

している様子を学ぶことにより、選ばれるブラン

ドになるために必要な要素を学びたいと思います。 

② 2 月 14 日 国際奉仕担当例会 

スピーカーとしてお招きするのは、株式会社 マ

ツイシ楽器店 代表取締役会長 松石奉之様（半

田 RC 元会長、現半田商工会議所 会頭）。ブータ

ン事業に精通された方で、今年様々なアドバイス

をいただいています。 

＜タイトル＞ ブータン王国に捧げる熱き想い 

グローバル補助金事業を活用した

ブータン王国へのご支援の意義 

当クラブ初のグローバル補助金事業の実施に向け、

ブータン王国との懸け橋となった講師をお招きし

ます。以前半田 RC として実施されたブータン王国

でのグローバル補助金事業の詳細説明、現在でも

ライフワークとして引き続きブータン王国を支援

されている活動内容と熱き想いを拝聴することで、

当クラブ内の意識醸成となり、選ばれるブランド

を育てることに繋げたいと思います。 

③ 2 月 21 日 卓話例会について。講師は、豊橋市企画

部広報戦略室 主幹 姜（かん）恵子さん。テーマ

「豊橋市のブランディングについて」～シティプ

ロモーションが目指す将来像～ 

豊橋市では、将来にわたり持続的な発展を遂げて

いくために、豊橋ならではの仕事や暮らしの魅力
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出席報告 総会員数５４名(計算会員数５０名) 欠席１２名 出席率７６．００％ 前々回修正出席率 87.23％ 

歌／会場 我等の生業 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

会長の時間 



 

 

 

 

－ 2 － 

をわかりやすく発信し、まちのイメージとして浸

透させるとともに、さまざまな関わりの中で市内

外に本市への誇りと愛着を育むことにより、多く

の方から「選ばれるまち」となるための政策を推進

することを目的にシティプロモーション推進計画

を策定しています。これらを知ることにより選ば

れるブランドになるために必要な要素を学びたい

と思います。 

④ 2 月 28 日 国際奉仕フォーラム 

＜テーマ＞ 

１．当クラブ初となるグローバル補助金事業の取り組

みによる選ばれるブランド育成の効果について 

２．今後、当クラブの目指す国際奉仕活動事業につい

て 

として開催いたします。 

なお、2/7・2/21 の例会は公開例会として、昨年同様、

入会をご検討いただける方をお誘いすることとしまし

た。みなさま、是非お声がけをお願いいたします。 

また、5/9（金）の例会を 5/10（土）へ例会変更し、

皆さんで RFF（ロータリーフードフェスティバル）に

参加し、その場で例会を開催することとしました。 

後半も様々な事業があります。みなさんのご参加をお願

いいたします。 

以上、会長の時間でした。ご清聴ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尾崎雅輝雑誌副委員長 

1月号の見どころを簡潔に紹

介します。 

表紙 

障害者の方のアートによる

桜島の作品が飾られていま

す。さをり織りの端糸で、爆発と朝日に照らされた煙の

輝きを表現しています。 

横組み 

1 ページ目：ロータリー画伯を募集中。得意な方はぜひ

ご応募を。 

3 ページ：4 つのテストが詳しく掲載。1956 年の創案者

ハーバート・テイラー氏の紹介や、その翻訳に尽力され

た手島知健氏の功績が記載されています。 

11 ページ：4 つのテストの翻訳経緯を詳細に学べます。 

印象的な内容 

4～5 ページ：会長の言葉。遅刻した会員を拍手で迎え

た新しい伝統について述べられています。また、日本の

ロータリー活動として、福島で行われた「スポゴミ大会」

の紹介もあります。 

16 ページ：「ロータリーのマジック」。陸前高田の小学

校に網戸やはえ取り紙を設置した事例が紹介されてい

ます。 

32 ページ：ロータリーが大阪・関西万博のテーマウィ

ーク・パートナーに決定。 

縦組み 

4 ページ：棟梁・小川三夫氏の伝統技術紹介。 

10 ページ：小樽の工藤左千夫氏の活動が掲載。 

15 ページ：豊橋の村井氏の思いがつづられた「我らの

生業」が紹介されています。 

その他 

38～39 ページ：若者の活動や全日本ロータリークラブ

親睦合唱祭（第 28 回）の案内も注目です。 

以上、ご覧いただければ幸いです。ありがとうございま

した。 

 

 

 

山下 孝会員 

みなさん、こんにちは！山下でご

ざいます。 

早いものでゴールデン RC に入会

させていただき、ちょうど 1 年に

なります。 

1 年前に入会の自己紹介スピーチ

をしたのがつい先日のことと思います。 

さて今日は年男年女放談ということで、今年還暦となり

ます、巳年の大放談をしたいと思います。 
 
放談とは、言いたいことを遠慮なく話すことあります。 

これまで何度かスピーチする機会をいただき、半沢直樹

シリーズをはじめ、なかなか言えない話しをしてきたつ

もりですが、まだまだ今だから話せる前職のお話はあり

ます。 

が、時間の関係から、今回は先週の年男の皆様と同様に、

これまでの年男としての巳年の年の振り返りをしてみ

たいと思います。 
 

米山功労クラブ 

感謝状 

ロータリー財団寄付認証 

第 4 回ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ 牧野政雄会員 
 
第 2 回ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ 伊藤眞芳会員 

梅田英樹会員 
 
ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ  中村彰宏会員、髙井龍雄会員 

鬼頭秀幸会員 
 
ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ 篠原良仁会員 

誕生日祝い 

白井正樹会員  保永真生会員 

ロータリーの友読みどころ 

年男年女放談② 
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1 年前に自己紹介しましたが、1965 年（昭和 40 年）9

月 17 日東京 23 区の北の外れで田園風景が広がる板橋

区蓮根という町で生まれました。 

誕生時の体重はいまでは考えられない 3920ℊ、順調に育

ちこのように大きくなり、両親に感謝しております。 

ゼロ歳の時のことはもちろん覚えておりませんので、こ

れ以上の振り返りは出来ません。 
 
12 歳/昭和 52 年（1977 年）小学校６年生です。板橋リ

トルリーグの傘下である地元・高島平ジャガースという

チームで野球に明け暮れておりました。板橋リトルは 6

チームに分かれてリーグ戦を戦い、優勝チームを中心に

選抜チームが組まれます。選抜チームに選ばれ、優勝な

ど順風満帆な野球人生でした。 

が、この年に暗雲が立ち込めてきます。先ずは何故かガ

リガリだった身体が真ん丸と太り、足が遅くなり、盗塁

が出来なくなりました。 

そしてチーム内の大人の事情で内紛が起きました。 

入会時にお世話になった会長派と選抜チームへの送迎

をしていただいた監督とが対立して、父兄が呼ばれてど

ちらかの派閥につきなさいと迫られました。 

小学生には大人の事情はわかりません。どうしたらよい

かもわかりませんでした。 

選抜チームで仲良くなった布団屋のエース・幸田みつお

君に相談したら、ぜひ三園フライヤーズに移籍して優勝

を目指そうとなり移籍を経験しました。小学生でチーム

の移籍をするなんて聞いたことない時代です。 
 
次に 24 歳、昭和 31 年/平成元年（1989 年）、昭和 63 年

に三井信託銀行に入社、新人～2 年目となる 1 年です。 

まさにバブル絶頂期で、仕事に遊びに飛び回っていまし

たので楽しい思い出しかありません。 

毎日誰かと飲みに行き、上司のお誘いであればほぼ支払

うこともありません。 

それでもお金はなかったので、カードローン地獄にはま

り、2 年目から借金生活です。でも将来への不安は全く

ない毎日です。そして一番のモテた時期だったでしょう

か。バレンタインデーは机の上がチョコでいっぱいにな

りました。 

また、仕事では入社した浅草橋支店が蔵前橋/昔の蔵前

国技館のすぐ近くにあったことから、日本相撲協会を担

当し、毎年預かり資金の目標を大幅達成していました。 

このため、毎日顔を出せば、半年の目標 12 億円があっ

という間に相撲協会だけで達成してしまいます。 

場所中は毎日顔パスで両国国技館に通い、花道で取組み

を見て、その後経理にいると、若貴兄弟が給料を取りに

きたりしていました。 

相撲の話もいろいろと裏話がありますが、時間の関係で

省略します。 
 
36 歳、平成 13 年（2001 年）です。 

前年の 2000年に三井信託と中央信託が合併して中央三

井信託銀行になっていました。 

合併の混乱で各種取引先も混乱し、年金信託部という専

門外の部署に、人事部の特命で異動しました。 

年金部門では、若手の転職を阻止するミッションがあり

ましたので、毎日若手を捕まえて飲み会にて情報収集で

す。楽しい１年間でしたが、年末の 12/19 にはまた暗雲

が立ち込めます。翌年から不良債権処理の専門部隊に異

動です。まさに半沢直樹の世界に突入することになりま

したが、年男明けの翌年の話なので今日は省略です。 
 
次は 48 歳、平成 25 年（2013 年）です。36 歳の時と同

様に、前年の平成 24 年 4 月に中央三井信託と住友信託

が合併して現在の三井住友信託銀行となりますが、小田

原支店で支店長をしておりました。 

旧行の勢力争いが激しくなり、担当役員が住友信託出身

の方だったので、追い込まれます。 

この年の 4 月には内部監査部に異動してちょうど 2 年

でいったん支店長は首になり内部監査部に異動しまし

た。 
 
そして、最後は今年ですね。9 月には 60 歳、還暦を迎

えます。本厄です。今年に入って砥鹿神社で厄払いをし

ました。 

依然業績が低迷していますが、これ以上悪くはならない

ように頑張りたいと思います。 

ぜひ、みなさまに置かれましては、サーラフィナンシャ

ルサービスにいろいろとご相談いただければと思い、今

日は 60 歳以上の方向けのリバースモゲージという商品

のパンフレットをテーブルに配布させていただきまし

た。興味がある方はぜひご相談ください。 

以上、時間になりましたご清聴ありがとうございました。 

 

鈴木 愛会員 

 2013 年 8 月 30 日に豊橋ゴール

デン RC に入会しました。2013 年

は巳年でしたので、在籍して 12 年

になります。真野善和さんがご推

薦くださっての入会でした。真野

さんといえば、豊橋カレーうどん。

私はロゴを担当しており、豊橋カレーうどんが発表され

た 3 年後の入会でした。このクラブに導いてくださった

真野さんとのご縁に心から感謝しております。そして、

一個人事業主の私がこんなに長く在籍できるなんて、皆

様が寛容な心で受け入れてくださったおかげです。あり

がとうございます。  
 
 本日は我がクラブの親クラブであります、豊橋 RC と

のお話を。豊橋 RC は、次年度に創立 75 周年を迎えら

れます。その記念事業として昨年、ペットボトルキャッ

プをワクチンにする活動を実施されました。昨年の夏休

み、豊橋市の全小学校の生徒の皆さんから集められたペ

ットボトルキャップは 172 万個（約 3.7 トン＝ワクチ

ン 2,000 人分）。 

 小学生へお礼のプレゼントとして、外部から講師を十

数名招き、豊橋市内の小学校 52 校すべての学校で「夢

ギフト講演」と題した講演会を開きました。 
 
 私もご依頼をいただき、市内 5 校の小学校で講演をし

て参りました。どんな内容だったかを掻い摘んでお話し

します。全校生徒対象の講演というのが難しく、前半は

低学年向きの内容として、クイズ大会を。私が絵のよう

にデザインして描いた作品「流星」「蟹」などを見せて、

「この文字は何に見えるかなー？」という感じです。難

しい漢字でも、デザインされた形で分かるようで盛り上

がりました。「馬」の文字を走っている馬のようにデザ

インした作品があるのですが、どこの学校でも「馬」と

いう声と同じくらい「龍」と言う子どもたちが多く、想

像力でいろいろな見え方になるんだなぁと嬉しくなり

ました。 
 



 

 

 

 

－ 4 － 

 後半は高学年向きの内容として挫折や失敗談を大ま

かに 4 つのテーマに分けて話しました。1 つ目は、幼稚

園の先生になる夢で挫折を経験したからこそ、デザイン

書道作家になったこと。2 つ目は、幼稚園の先生として

は致命的な短所だった私の特徴「視野の狭さ」が、今の

職業では長所になっていること。具体的には「作品制作

の際に周りが見えなくなるほどに集中する力」として役

立っています。3 つ目は、今のお仕事は小さな頃に好き

だった「空想」と「書道」の 2 つを合わせて実現してい

るので、興味のあることにたくさんチャレンジし好きな

ことをたくさん見つけてほしいこと。そして好きなこと

を追求し続けていれば、自分自身が輝く場所に必ず辿り

着けると伝えています。そして最後の 4 つ目は、豊橋市

の消防出初式で文字を間違えるという前代未聞の大失

態のお話。 
 
 2014 年豊橋の出初め式。描いた文字は「繋つなぐ」

です。地域と消防が太く繋がる事で、この１年平穏無事

でありますように…そんな思いで選んだ文字。当日を迎

えるまで一生懸命練習をしました。3m60cm もの大き

な紙です。さらに本番では、豊橋信用金庫和太鼓部の皆

さん（会員の宮川直樹さんも在籍）の生演奏に合わせて

のパフォーマンスでしたので、曲の最後に落款というハ

ンコを押すタイミングがぴったりと合うよう、音楽をか

けながら練習を重ねました。 
   
 初めの一画目…緊張と寒さで足が震えていた私は勢

い余って転びそうになりますが、何とか持ちこたえまし

た。でも頭が真っ白になってしまいその後の記憶はあり

ません。それでも体は動きを覚えており、なんとか書け

たようです。和太鼓の終わりと合わせたいと急ぐ気持ち

で、書いた文字を確認することもなく自分のハンコを押

しました。その後改めて作品を見ると…。なんと 1 画足

りないのです！私はショックで気を失いそうでした。文

字を仕事にしている私にとって、そしてこのおめでたい

場所であってはならない事件です。その後インタビュー

が予定されていたので、ここで正直に話して一画書き足

すべきなのでは？とも考えましたが、司会者の方に止め

られ断念。 

 ドラムの音と共にクレーンで吊られ皆さんにお披露

目です。この時、心の中で私は土下座をしていました。

私に期待をかけてご依頼くださったのに本当に申し訳

ございません！と。私は地面に頭を打ち付けたい程、不

甲斐ない自分にやりきれなかったのです。 

 魂が抜けて放心状態の私は抱えられるようにして控

え室に戻ります。すると消防の方がこんなお話をしてく

ださいました。 

 「日光東照宮の柱が 1 本逆さまに入っているのを知っ

ていますか？完成は崩壊の始まりとされ、災いから守る

ために敢えて完成させないそうです。今日鈴木さんがな

ぜか 1 画足りないまま完成させたのには何か意味があ

るんじゃないですか？もしかしたら、私たち消防が本当

に繋がる心を持てた時に初めて完成するのかもしれま

せん。」と言ってくださったのです。とんでもない大失

敗をした私にとって、救いの言葉となりました。 
 
 その後、消防の皆さんと話し合いで「全てのイベント

が終わってから書き足しましょう」となります。私一人

で書き足すのは何か違うと感じ、「せっかくなので皆さ

んと一緒に書きたい」と伝えました。実際は皆さんで筆

を持つのは難しく、もうすぐ定年を迎える署長さんと 2

人での共同作業で書くことに決まります。消防の方々に

紙の周りを取り囲んでいただいて、「皆さんの繋がりが

深まりますように」と祈りながら、足りなかった一画を

書き足し完成しました。 
  
 パフォーマンスを終え、プロとして責任をとって仕事

を辞めるべきなんだろうかと数日間は大泣きして過ご

します。眠って見る夢の中でも同じ失敗を繰り返し、う

なされる日々でした。でもその後、気がついたことがあ

ります。 
 
 私は小さな頃からどこか抜けている人でした。一画抜

けてしまった「繋」の文字。そして消防の皆さんに助け

られ完成した「繋」は、私そのものでした。多くの方に

支えられ、皆さんのお力で補っていただいている事を全

て現していたのです。そしてそのことに今、改めて気が

つく必要があったからこそ、大失敗という形で身に起こ

ったのだと気づきました。 

 今の私に課された課題は、過ちと恥を背負いながら前

進すること。それこそがここまで私を支えてくださった

皆様に対する御恩返しなのではないかと思いました。失

敗は最高の学びの機会であり導きであると捉え、今ここ

にいます。 
 
 その翌年の出初式。私は再びパフォーマンスのご依頼

をいただき、豊橋球場に立っていました。さらにその 2

年後、豊橋市制 110 周年の出初式では、生徒さんと一緒

にパフォーマンスをしてほしいとご依頼いただき、一生

忘れられない生徒さんとのライブパフォーマンスが実

現しました。このような不甲斐ない私を広い心でお許し

くださり、復活の機会を用意してくださった消防の皆様

には心から感謝の気持ちでいっぱいです。 

 これからも様々な困難はあるでしょうが、「身の回り

に起こること全てに意味がある」を胸に、誰かを笑顔に

出来る作品を残せるよう前進したいと思います。 

 

鬼頭秀幸会員 

皆様、こんにちは。2011 年 3 月 11

日入会会員 NO29 番の鬼頭です。

年男ということで、還暦を迎え感

激して感謝しています。ましてや

今回 2 度目の年男放談ですが、こ

うやって皆様の前で話をさせても

らえるとは、素直に嬉しく思います。 

今年は、巳年ですね。前回の年男放談では触れてなかっ

たので、巳年の言われみたいなものを調べてみましたら、

私が全く知らなかったことが 2 つでてきました。巳は古

代インドにおいて 7 福神である弁財天の使いとされて

きたことと、巳は脱皮を繰り返すことから、変化と再生

そして成長するという縁起の良い年のようです。 

弁財天については、たまたま私がお茶をかじっている関

係で、蒲郡にある赤比古窯の陶芸家である加藤隆生とい

う方から毎年、干支の香合を買っていまして、今回のデ

ザインが琵琶でした。そのコメントに弁財天が音楽、弁

舌、財富、知恵、延寿などの豊かな実りをもたらす富と

繁栄の神様と書かれていて、また巳は脱皮を繰り返すこ

とから、厄を払って再生するという意味があり「魔除け」

や「生命力」の象徴とされているとも書かれていました。

因みに加藤さんも偶然にも年男です。 
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そこで私は、早速ネット検索もしてみたところ、同じよ

うな事が書かれていて、私が賛同できるキーワードも多

く、良い話が多かったので私の気分も良くなりました。 

さて、これらを全て話していると時間がたりなくなりま

すので、今日は、巳が脱皮を繰り返して変化と再生そし

て成長するところを自分自身に置き換えて、話をしよう

と思います。 
 
私の約 60 年間の注目する第 1 回目の脱皮は、名古屋で

生まれ、八王子に 2 歳から 3 歳くらいまでいて、名古屋

へもどり、4 歳になった 9 月に豊橋へ来た時です。 

そして、2 回目の脱皮ですが、東田小学校 3 年生の時、

クラスの全員から 1 時間程度だったと思いますが、無視

されたときです。これは、担任の先生が私の素行を治す

ために仕掛けたことでありますが、私の人生において大

変つらかった出来事でした。しかしながら大人になって、

この先生にはとても感謝しています。 

そして 3 度目の脱皮は、高校 3 年生の時大学受験をや

めて今の会社リサイクリング産業へ入る決断をしたと

きです。この時は 1 月くらい考えました。この決断は、

たぶんこの決断は、私のこれからの人生にも大きな影響

を与えていくこととして捉えています。 

次に 4 回目の脱皮は、25 歳で結婚した時です。まあこ

の時も両親ともめました。1 週間会社をクビになり、社

員旅行も連れて行ってもらえませんでした。今となって

は、親子喧嘩ですみますが、私としてはかなり悩んだ時

でした。 

5 回目は、長女と長男を授かった 26 歳と 28 歳の時か

なあ。私は高校性の時から早く結婚して子供が欲しいな

あ。子供ができたら名前は、男ならこれ女ならこれと考

えていました。先日、クリスマス家族会に連れてきた長

女の名は、そのまんまです。長男については、字画等を

調べたら、イマイチだったので、生まれてから考えまし

た。 

6 回目の脱皮は、35 歳でリサイクリング産業創立者の

父を亡くし、社長に就任したときです。この時は、毎日

が必死でした。それこそ 1 日がすぐ終わってしまう感じ

で、とにかく出来ることをやるしかないともがいていた

ように思います。ただ、精神的な面では、様々な人たち

に助けてもらいました。 
 
7 回目ですが、もうそろそろいつ終わるのかと聞かれて

いる皆さんもつまらなくなってきたところだと思いま

すが、あとちょっとだけ我慢してください。46 歳の時

には豊橋ゴールデン RC に入会することができました、

また豊橋商工会議所青年部にも在籍していまして 49 歳

のときには会長までやらせてもらいました。 

以上、ぱっと思いついた脱皮を話しましたが、まだまだ

細かな脱皮は多々ありますが、大事なのは、その都度、

自分自身が成長できたかどうかだと思います。 

自分で言うのは恥ずかしさもありますが、一つ言えるこ

とは、過去のよかった事、悪かった事について素直に逃

げずに正面から対応したことは、評価できると思ってい

ます。 

もともと私は挑戦することが好きですし、これからも相

変わらずの行動をすることになると思います。最近少し

目標設定が明確でないように思えるので、そのあたりを

修正しながら、次の年男に向けて積極果敢な活動をして

いきたいと思います。前回の年男放談では、豊橋ゴール

デン RC の先輩に頼る話をしましたが、この 12 年間で

後輩にあたる方々も増え、先輩としての自覚も必要であ

りますので、後輩のためになるような事も意識して活動

したいと思います。また、還暦の時に 12 年間をふりか

えってみて感激できるように邁進するとも話しており

ました。今、私は感激しています。 

最後になりますが、今年、年男として特別な 1 年を迎

えられたことに感謝し、健康管理に気をつけ、豊橋ゴー

ルデン RC の皆さんと楽しい 1 年間にしたいと思って

います。ご清聴どうもありがとうございました。 

 

杉浦宏始会員 
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★幹事報告  

・岩倉 RC より事務局移転のお知らせ、ロータリー大

阪関西万博開幕祭申込期限延長のご案内、豊橋

RAC1 月第二例会のご案内、豊橋 RAC 創立 50 周

年記念式典のご案内が届いております。 

★他クラブの例会変更 
■1月28日(火) 田原パRC 職場見学例会(ｻｲﾝ無) 

豊橋北RC クラブフォーラム 
■1月29日(水) 豊 川RC 初詣例会 
■2月 3日(月) 豊橋南RC 明るい家庭づくり推進大会 
■2月 4日(火) 宝 飯RC 合同節分例会 
■2月 5日(水) 豊 川RC 豊川宝飯RCと合同節分例会 

★ニコボックス 
本多英司・鬼頭秀幸：年男年女放談のスピーチを楽

しみにしています。よろしく
お願い。 

白井正樹・保永真生：誕生日をお祝い頂き。 
尾崎雅輝：ロータリーの友読みどころを紹介させて

頂き。 

髙橋哲也：年男年女放談第 2 弾です。山下会員、鈴木愛
会員、鬼頭会員、杉浦会員よろしくお願い。 

杉浦宏始・鬼頭秀幸・ 
鈴木 愛・山下 孝：年男年女放談をさせて頂き。 
山口幹夫：写真や例会参加の支援に感謝します。 
年末家族会参加者(31 名)：家族会の写真をありがとう。 

青木一臣ニコボックス委員長 


